

自粛期間には楽しくDIY！！

ライフスタイルに関する情報をもっと知りたい

貴方にお届けする地元企業発行のかわら版です

緊急事態宣言が解除になつて、少しづつ人の姿が戻つてきました。住宅地内公園、ショッピングセンター、駅周辺。夕方の住宅地なんて、家族や友達とウォーキングをしている人の多いこと。比率的には犬の散歩が必須のお馴染みさシヨツピングセンターでは100%に近い人がマスク着用。使い捨てだけでなくカラフルな手作りマスクをファッショソン感覚で身に着けている方を多く見かけるようになつてきました。使い捨てマスクの箱が山積みに販売されている風景も見慣れて来ました。

春の花が咲き競う季節を自宅で悶々と過ごし、Wiiコロナのマナーをまといさあお出掛けしよう！と思うも、列島は梅雨入り・猛暑の季節。この時期にはとてもじやないけど3密とは無縁の戸外でなんて過ごせない軟弱インドア派の筆者（孫七の電話番）です。

唯一の強みは並外れた好奇心とヤツタロウ気質。

使い難くて無駄になつてゐる押し入れ収納庫の整理対策と「長いコートがかけられるクローゼットが欲しい」という家族の要望、やりたくて仕方ない己の欲求を満たすため、ロマンにチャレンジ。インターねットで調べれば、押入れの分解方法はすぐに見つかります。所要時間、必要工具、手順を頭に入れて、さあスタートです。

先ずは面倒くさい中身の移動。中を空っぽにさせたら、・・・石橋を叩いて渡る気質で及び腰の家族を無視して破壊活動開始です。手持ちの道具類で用が足りるかどうか収納庫の内部を確認するとバレルが足りないことが判明しました。取り急ぎホームセンターでバレルハンガー掛けに使うステンレスパイプとパイプ受け2個セットの3商品を購入。パイプは測つていつた収納庫の幅に合わせお店の工具室で無料でカットしてもらいます。

使いににくい2段式の収納庫は雑然としていて滅多に開け閉めすることはありますせんでした。でも金槌、手袋、バールというごく僅かな工具と新規に必要な部品取付け用のドライバーを準備しただけで中段の造作を取り払い、パイプを取り付けることが出来ました。



A close-up photograph showing a metal pipe support bracket. The bracket is made of a single piece of metal and is attached to a light-colored wooden beam. The bracket has a circular base and a vertical support arm. A metal pipe is visible, running horizontally across the frame, supported by the bracket.

前々から一度やりたくて  
買い込んであつた壁紙と壁  
紙貼りに必要な道具も引っ  
張り出して内部の一面を白  
い壁紙でイメージチェンジ。  
□にかかった所要時間はお  
よそ2時間半。それ以上に  
手間がかかつたのは作業に  
伴い収納庫から放り出した  
不用品整理や、念願のハン  
ガークローゼットにかける  
衣類のお片付けだったこと  
は言うまでありません(笑)

作り付けクローゼットの  
ドアに掛けた経費はわずか  
3369円(税込)。  
タンス購入の1/10以下  
でしょうか。涼しい季節になつたらもう一部屋やろう  
かなあと自己満足レベル  
で経験値が右肩上がりの休  
日となりました。

※物が收まっている写真は所有者の快諾が出ずボカシました。

収納庫内には頑丈な木材が左右に打ち付けてあつた為パイプ受けを取り付ける前に合板後ろの構造を探る必要もなく、重量が掛かるパイプ設置ヶ所選びという問題は難なくクリア。外出を控えたくなるwinterコロナの新時代、実益重視で家で過ごすのも樂しいですよ。



私は一度も海外に行つたことがないので、いずれは一人で海外旅行に行き、世界遺産を見て回りたいです。これから精一杯頑張ります、よろしくお願ひ致します

★★休日の過ごし方★★  
休日は現在コロナウィルスの影響もあって外に出ることが叶わないでの、自宅で音楽を聴いたり過去のサッカー試合のハイライトを観たりして過ごしています。

趣味は海外サッカーの試合を観ることです。自分は海外サッカーが好きで、中でもイングランドのプレミアリーグは毎試合欠かさずチケット申し込みます。毎回試合や選手の移籍情報を見ているせいか名前を見なくとも顔だけで選手名・国籍・所属チームがわかつてしまうようになり、いつからか特技になつてしまし

## ニューフェイス紹介 4月から仲間が加わりました

